
平成２８年１２月県議会定例会質問（代表）要旨 （１２月８日）

１－１

自 由 民 主 党 ３２番 桜 田 葉 子

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 平成２９年度当初予算編成方針について 知 事 財 政 課

知事は、どのような考えの下に平成２９年度当初予算を編

成していくのか尋ねたい。

二 地方創生・人口減少対策について

１ 定住・二地域居住をどのように推進するのか、知事の考 〃 観 光 交 流 課

えを尋ねたい。

２ 子育て世代包括支援センターについて、市町村における こども未来局長 子育て支援課

設置が進むよう積極的に支援すべきと思うが、県の考えを

尋ねたい。

３ 県は、未来を担う子どもたちのため、子どもの貧困対策 〃 こども・青少年

にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。 政策課

三 ふくしまの復興・創生について

１ 知事は、福島復興再生特別措置法について、どのような 知 事 企 画 調 整 課

考えの下で改正を要望し、どのように復興につなげていく

のか尋ねたい。

２ 県は、地方創生に係る予算の確保・活用に向け、どのよ 企画調整部長 復興・総合計画

うに取り組んでいくのか尋ねたい。 課

３ 県は、東京オリンピックの野球・ソフトボール競技の県 文化スポーツ局 ス ポ ー ツ 課

内開催に向け、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。 長

４ 県は、再生可能エネルギーの導入拡大に向け、系統接続 企画調整部長 エネルギー課

対策にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。



１－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

四 ふくしまの復興・再生について

１ 本県の現状に対する理解を更に広げるため、風評・風化 知 事 広 報 課

対策にどのように取り組んでいくのか、知事の考えを尋ね

たい。

２ 県は、Ｊヴィレッジの再開に向け、どのように取り組ん 企画調整部長 エネルギー課

でいくのか尋ねたい。

３ 県は、中間貯蔵施設の整備促進にどのように取り組んで 生活環境部長 中間貯蔵施設等

いくのか尋ねたい。 対策室

４ 県は、避難地域の復興加速化に向け、どのように取り組 避難地域復興局 避難地域復興課

んでいくのか尋ねたい。 長

５ ＪＲ只見線の復旧方針をどのように取りまとめていくの 鈴 木 副 知 事 生 活 交 通 課

か、副知事の考えを尋ねたい。

６ 県は、ふくしま産業復興企業立地補助金などの不正受給 商工労働部長 企 業 立 地 課

をどのように認識し、どのように再発防止に取り組んでい 経 営 金 融 課

くのか尋ねたい。

五 危機管理について

１ 県は、１１月２２日に発生した地震と津波を踏まえ、県 危機管理部長 災 害 対 策 課

民の安全・安心の確保にどのように取り組んでいくのか尋

ねたい。

２ 県は、原子力発電所の安全確保に向け、福島第一及び第 〃 原子力安全対策

二原発で発生した事象を踏まえてどのように取り組んでい 課

くのか尋ねたい。

３ 県は、医療機関等における原子力災害避難計画の策定の 保健福祉部長 保健福祉総務課

促進に向け、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。



１－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

六 医療の充実について

１ 県は、医療を柱とした復興に向け、ふくしま国際医療科 保健福祉部長 医療人材対策室

学センターの先端臨床研究センターをどのように活用して

いくのか尋ねたい。

２ 全ての妊婦が安心して出産できる環境を整えるため、助 こども未来局長 児 童 家 庭 課

産施設の設置を促進すべきと思うが、県の考えを尋ねた

い。

七 観光の振興について

１ 県は、福島空港の活性化にどのように取り組んでいくの 観光交流局長 空 港 交 流 課

か尋ねたい。

２ 教育旅行の再生に向け、本県を訪れることの教育的効果 〃 観 光 交 流 課

を発信すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

八 農業の振興について

１ 県は、農家所得の向上に向け、水田の畑地利用を始めと 農林水産部長 水 田 畑 作 課

する高収益作物の導入などをどのように推進していくのか 園 芸 課

尋ねたい。

２ 農林業の営業損害の賠償について、どのように取り組ん 原子力損害対策 原子力損害対策

でいくのか、県の考えを尋ねたい。 担当理事 課

九 県土づくりについて

１ 県は、建設業が地域を支える活力ある産業となるよう、 土 木 部 長 建 設 産 業 室

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 小名浜港の長期構想について、どのような取組を盛り込 〃 港 湾 課

むのか、県の考えを尋ねたい。



１－４

要 旨 答 弁 者 担 当 課

十 教育の充実について 教 育 長 教 育 庁

１ 県教育委員会は、「頑張る学校応援プラン」をどのよう

な考えの下で取りまとめていくのか尋ねたい。

２ 県教育委員会は、児童生徒の学力の向上に向け、教員の

指導力の向上にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

３ 県教育委員会は、原発事故により県外に避難している児

童生徒へのいじめ対策にどのように取り組んでいるのか尋

ねたい。

十一 警察行政について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

大規模災害に備えた県警察の対処能力の向上に向けた取

組について尋ねたい。


